
 
Carissimi monticellesi, è con vero piacere che mi rivolgo a voi per illustrare brevemente il grande lavoro svolto in 
quest'ultimo periodo di mandato.  
Come sapete dal 2014 le Provincie non dispongono più di risorse finanziarie (pur mantenendo le funzioni tra le quali 
figurano per esempio viabilità e sicurezza delle strade di competenza), mentre i tagli ai trasferimenti (fondi) che il 
governo ha imposto ai Comuni sono arrivati fino al 53%: condizioni pertanto difficili alle quali abbiamo fatto fronte con 
impegno e dedizione ed un serio, umile, continuo ed efficace lavoro.  
Numerosi gli interventi realizzati per rendere più bello il luogo nel quale viviamo e nel quale vogliamo accogliere con 
gentile ospitalità tutti coloro che vorranno venire a visitare questo nostro splendido territorio. Tanta è stata la cura con 
cui ci si è dedicati alle manutenzioni, all'abbellimento e all'ammodernamento delle strutture comuni, al reperimento dei 
fondi necessari per intervenire ed allo sviluppo delle relazioni con altri enti.  
L'assidua presenza di questa Amministrazione a manifestazioni, incontri, assemblee ha fatto sì che Monticello sia 
diventata una comunità molto più conosciuta che in passato e ciò ha permesso di  creare relazioni importanti e portare 
sul territorio risorse che difficilmente sarebbero arrivate. Prova evidente è l'inaugurazione della Opera di Valerio Berruti 
a copertura del muro della Villa avvenuta lo scorso 5 Aprile; un'occasione che ha visto presenti tra di noi oltre al 
Prefetto, il Presidente e molti Consiglieri della Fondazione CRC, rappresentanti della ATL Langhe Roero Monferrato, 
rappresentanti dell’UNESCO, Sindaci dei paesi limitrofi e molte altre personalità che hanno concorso e concorreranno a 
rendere Monticello un luogo ancor più attraente e visitato nel prossimo futuro.  
Durante la cerimonia ho parlato di unicità dell'evento, di coinvolgimento della comunità e del positivo spirito di 
partecipazione di cui sono estremamente orgoglioso. Vi dico, con grande onestà, che pur avendo avuto fin dall'inizio 
una visione di territorio turistico (ciò che ebbi a definire “il nostro petrolio") non avrei pensato di arrivare così presto a 
raggiungere un risultato di tale importanza.  
Questo non è che un nuovo punto di partenza per altri ambiziosi obiettivi. Scorgendo in queste pagine il tanto lavoro 
fatto ho fiducia che questa Comunità non sia che all' inizio di uno splendido percorso. Ed io, con la mia squadra e con 
spirito di servizio, siamo pronti a ripartire. Con grande Felicità. 

 
 
LAVORI, MANUTENZIONI e AMBIENTE 

NUOVO TRATTORE  
 
Vista l’esigenza di provvedere in autonomia ad alcuni lavori 
di manutenzione ordinaria, di limitare i costi di affidamento 
a terzi e di garantire una maggior pulizia delle strade, con 
delibera di Giunta n.96/2018 e determina del responsabile 
del servizio n.121/2018, l’Amministrazione ha acquistato 
dalla ditta Mulassano Snc di Bra un trattore “John Deere 
4049 M turbo compressore con intercooler”. Il mezzo è 
dotato di trazione integrale, caricatore frontale, struttura di 
protezione antiribaltamento, cabina chiusa e adattamento 
con attacco rapido per spazzatrice esistente. Il mezzo è, 
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inoltre, corredato di trinciatrice TCL 160 e lama neve posteriore con inversione idraulica. Nella trattativa il 
venditore ha ritirato per il controvalore di euro 7.500 il mezzo comunale MISUZU FORT, negli ultimi anni 
oggetto di ripetute riparazioni.   
La cifra totale al netto della vendita del mezzo usato ammonta ad euro € 39.900,00 oltre iva al 22%. 
 
IL PUNTO DELLA SITUAZIONE SULLE LUCI LED  
 
Dal 2014 è in corso la sostituzione delle vecchie lampade con quelle a LED, di gran lunga più efficienti e 
durevoli nel tempo. 
Di seguito il punto aggiornato della situazione. 
I punti luce sul territorio comunale sono 797 così ripartiti:  

- 229 lampade tradizionali 
- 94 a led – ante 2014 
- 294 a led  post 2014 – installati 
- 180 a led in corso di installazione. 
-  

Totale punti luce a Led: 568 (71% del totale punti luce). 
L’evoluzione della spesa per l’acquisto di energia elettrica dal 2014 al 2018: 
 

 
 
 
 
 
 
SICUREZZA E ACQUISTO TELECAMERE CON LETTURA TARGHE 
 
Uno dei temi più discussi e sentiti degli ultimi tempi è quello della sicurezza all’interno delle proprie case e 
del proprio paese. In linea con le richieste da parte di molti monticellesi, si è deciso di integrare il sistema di 
videosorveglianza del nostro Comune con l’acquisto di telecamere dotate di lettura targa da installare nei 
punti di accesso al paese. Qualora necessario, si potrà inserire la targa sospetta all’interno del software a 
supporto delle telecamere e capire se un determinato mezzo è entrato in Monticello. Inoltre, saranno 
collocate alcune telecamere tradizionali in aree particolarmente vulnerabili. 
La somma stanziata a bilancio per acquisto ed installazione telecamere è pari a € 
22.000.  
Ricordiamo la presenza sul nostro territorio del “CONTROLLO DEL VICINATO”: 
mediante l’utilizzo e la divisione del territorio in gruppi WHATSAPP è possibile 
segnalare situazioni sospette o di pericolo. Scrivete a monticellosicura@gmail.com. 
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ASFALTATURE  
 
- Strade Comunali 
 
Dopo un’attenta valutazione delle condizioni in cui versano alcune le nostre strade comunali, si è deciso di 
intervenire sui seguenti tratti: 

 
Copertura finanziaria 

-VIA MARIO NANTIAT (da civico 1 a 
incrocio Via Vietta) 

Utilizzo dell'AVANZO DI AMMINISTRAZIONE anno 2018 
per circa euro 56.000. 

-VIA STAZIONE (CIVICO DAL 43 AL 52) 

-STRADA MOLINARI 

VIA STAZIONE (da Piazza Martiri a 
incrocio Via Divisione Alpina) 

La legge di bilancio 2019 ha previsto l'assegnazione di 
contributi a piccoli Comuni con popolazione inferiore a 
20.000 abitanti per la messa in sicurezza di scuole, 
strade, ecc. L'Amministrazione ha partecipato al bando 
ottenendo la cifra di euro 50.000 da spendere entro il 15 
Maggio 2019 per lavori di asfaltatura. 

 
Pertanto, come già previsto per il tratto di Via Mario Nantiat già asfaltato nei giorni scorsi, potrebbero 
verificarsi delle chiusure al traffico veicolare nelle strade sopra indicate. 
 
- La situazione delle Strade Provinciali 
 
Come è noto, la maggior parte delle strade che attraversano il nostro Paese sono di proprietà della Provincia 
di Cuneo, con la conseguenza che la manutenzione delle stesse dev’essere a carico dell’Ente provinciale. Tra 
queste figurano Via Sommariva Perno, Via Alba e Via Umberto che attraversano l’abitato di Villa e Borgo. 
Le condizioni del manto stradale versano in taluni punti in 
condizioni critiche. Tuttavia senza l’autorizzazione dell’Ente 
proprietario (la Provincia) il Comune non può intervenire. 
Dopo due richieste di intervento, l’Amministrazione in data 
18 Marzo 2019 ha deciso di convocare formalmente l’Ente 
Provincia per concordare interventi congiunti e per ottenere 
l’autorizzazione a procedere con fondi propri. Qualora la 
Provincia aderisca e l’augurio è che ciò avvenga in tempi 
brevi, si potranno sistemare alcuni tratti di Via Sommariva 
Perno nel concentrico di Villa e Via Umberto. In quest’ultimo 
tratto il rifacimento del manto stradale sarebbe 
accompagnato da interventi volti a ridurre la velocità dei 
veicoli in transito, soprattutto nella direzione Villa- Borgo.   
 
 
BANDO AMIANTO (RISERVATO AGLI EDIFICI PUBBLICI) 
 
Il Comune di Monticello d’Alba intende aderire al bando della Regione Piemonte per la rimozione 
dell’amianto sugli edifici pubblici. Il finanziamento coprirà il 100% dei costi di bonifica e di ripristino. 
L’edificio interessato è sito in Regione Molino, zona “Centro Esse”. 
 



AMBIENTE E GREEN DAY 
 
Al grido di “PULISCI L’AMBIENTE, SPERIMENTA LA FELICITA’, DIRLO E’ BELLO, MA 
FARLO DI PIU”, sabato 16 Marzo, i ragazzi delle Scuole Medie di Monticello 
accompagnati dalla Protezione Civile e dai volontari, per un totale di circa 60 
persone, hanno pulito le strade del nostro paese, verniciato panchine e ringhiere. 
Troppi i rifiuti ritrovati lungo le strade, nei fossi, lungo i cigli e nelle scarpate.  

Rifiuti di ogni genere: bottiglie, sacchi 
interi di immondizia, pacchetti di 
sigarette, batterie auto, sacchi pieni di 
pannolini per bambini, … la lista è lunga. 
Domenica 31 Marzo, il “GRUPPO DELLE PASSEGGIATE” in 
collaborazione con la Cooperativa ERICA, la PROLOCO e la 
PARROCCHIA ha organizzato una passeggiata ECOLOGICA e 
DIDATTICA lungo la pianura fluviale di Tanaro; durante la 
camminata si è affrontato il tema del comportamento dei rifiuti 
una volta abbandonati nel nostro ecosistema e si è colta 
l’occasione per raccogliere i rifiuti trovati lungo il tragitto. 
Il 13 Aprile è stata indetta una seconda giornata verde 

promossa questa volta a livello Europeo. 
 
 
SOCIALE E CULTURA 

BIBLIOTECA - NATI PER LEGGERE 
 

La Biblioteca, in collaborazione con il nostro Comune ed il Comune di Bra, capofila 
nell'ambito dell'iniziativa "Nati per leggere 2019", ha organizzato delle letture 
animate per i bambini da 0 ai 6 anni, con lo scopo di far avvicinare i più piccoli alla 
lettura. 
Grazie ad un contributo comunale per valorizzare lo spazio dedicato ai bimbi più 
piccoli, i volontari della biblioteca hanno deciso di acquistare un “puf” ed un 
divanetto a due posti colorati. Inoltre, ricordiamo che la biblioteca civica, come 

ogni anno per i nuovi nati consegnerà un libro dono e la tessera.  

 
 
POLITICHE GIOVANILI 
 
La collaborazione con Cultura in Movimento, nata nel 2018 con due percorsi ben strutturati, uno mirato ai 
giovani delle medie ed uno a quelli delle superiori, ha portato sul nostro territorio una lunga serie di incontri 
e laboratori. Il tutto si è svolto presso i locali del Fante, ormai consolidato centro giovani. Con alcuni 
momenti di inchiesta ‘cinematografica’ è stato realizzato un bellissimo cortometraggio, girato dai ragazzi 
stessi, presenti anche in veste di attori, sul tema del ‘Non sono più un bambino?’ con interviste ad alcuni 
volti noti del nostro paese. Il video è stato  presentato durante la serata del cinema all’aperto nel corso dei 
festeggiamenti “Sant’Antonio in Festa 2018” ed è arrivato alla finale nazionale del ‘Festival Nazionale 
Sotto18’ di Torino nel mese di marzo 2019. La cooperazione con Cultura in Movimento è stata rinnovata 
anche per questa prima parte del  2019 con un progetto che 
unisce la crescita educativa in una comunità dinamica, rimanendo 
in armonia con l’arte e con l’ambiente che ci circonda. 
Parallelamente continua il lavoro di educativa di strada in 
collaborazione Coop. Alice e l’operatrice Irene Lattarulo. Sono in 
pista progetti di diverso tipo volti ad accogliere le richieste e le 



necessità dei nostri ragazzi, strutturati in base all’età dei partecipanti ed ai rispettivi interessi. Tutte le 
attività vengono svolte principalmente presso i locali del centro giovani ‘Il Fante’ (sede della Commissione 
Giovani), sfruttando altresì i vari spazi presenti sul territorio, in modo da renderlo vissuto appieno e far 
crescere un maggior senso di territorialità nei giovani monticellesi. 
Le iniziative e l’impegno di questi ragazzi devono essere d’esempio anche per i più grandi, che spesso 
dimenticano la leggerezza, la soddisfazione e la felicità che deriva dal prestare un servizio, non utile solo per 
se stessi, in collaborazione con altri membri della comunità in cui si vive. 
 
 
SCUOLA MATERNA 
 
Costruire una cultura del territorio è l’obiettivo che si sono poste le insegnanti della scuola dell’infanzia dopo 
aver partecipato agli incontri di formazione proposti dall’Ecomuseo delle Rocche. La scuola, grazie ad un 
contributo di un’azienda privata, ha condiviso questo progetto di “cultura del territorio” dando 
l’opportunità ai bambini di fare esperienza con i giochi di legno creati dalla fantasia e dalla competenza 
educativa di Renato Priolo. Facendo esperienza diretta e attraverso il gioco, i bambini sperimentano il senso 
di appartenenza ad una comunità, conoscono le fasi della produzione agricola e di trasformazione e 
consumo dei prodotti tipici del nostro territorio con la consapevolezza che siamo tutti, adulti e piccoli, 
“cittadini” e che ognuno di noi ha il compito di rendere migliore la comunità in cui vive. 
 
SCUOLA PRIMARIA 
 
Durante quest’anno scolastico la scuola primaria Dacomo ha partecipato a numerose attività proposte sia 
all’interno della scuola stessa, con fini educativi legati alle varie programmazioni didattiche, sia ad eventi 
promossi da enti locali o associazioni culturali del territorio. 
Poiché a Monticello, vicino alla scuola, è presente una casa di riposo si è pensato di far visita agli anziani che 
vi risiedono e i bambini hanno imparato canti  e preparato disegni in occasione del Natale e di Pasqua. 
Nel mese di maggio le classi prime, seconde e terze si caleranno nei panni di piccoli attori e prenderanno 
parte ad una rappresentazione a Monforte d’Alba dal titolo ”Il piccolo principe”; nella splendida cornice 
delle nostre colline vivranno così una giornata all’aria aperta in compagnia dei bambini di quarta e quinta, 
che faranno da pubblico, e anche di tanti altri ragazzi appartenenti ad altre scuole del territorio. 
La classe quinta sta invece lavorando al teatro di fine anno intitolato ”Alice nel paese degli stereotipi” che 
verrà messo in scena il 4 giugno nell’oratorio di Monticello. Durante l’anno scolastico la nostra scuola ha 
anche promosso l’intervento di esperti musicali del CEM con progetti di flauto e body percussion sulle classi 
terze e quarte e un’attenzione particolare è stata data alla formazione musicale anche in orario 
extrascolastico con il laboratorio di avviamento per giovani chitarristi e tastieristi, sempre per mezzo del 
CEM. Sempre in orario extrascolastico un numeroso gruppo di alunni ha partecipato ad un corso di 
potenziamento di lingua inglese organizzato dall’Apro, come tutti gli anni è stato garantito il doposcuola 
grazie anche alla collaborazione dei volontari del paese. 
Per quanto riguarda l’educazione alla salute e alle emozioni sono intervenuti con progetti sulle classi i 
volontari della LILT, di Sportabili e l’Ufficio della Pace con attività e momenti di confronto. Inoltre, a favore 
delle persone bisognose del territorio, la scuola ha aderito al progetto Donacibo, raccogliendo una 
significativa quantità di generi alimentari. Numerosi sono stati i progetti sportivi, in primis quello con la 
società di pallapugno di Monticello che ha permesso ai ragazzi di quarta e quinta di conoscere questo sport, 
i suoi campioni e il valore che esso ha per il nostro territorio. In questa occasione la scuola intende 
ringraziare la Parrocchia, il Comune, le famiglie  e tutti coloro che mettono a disposizione tempo e impegno 
per la nostra scuola primaria. 
 
 
 
 
 
 



 
DA LOCALITA’ CASA’ “Le 6 eSSe”: 
 
“Guardando s’impara” è proprio vero! È  nata così questa iniziativa o meglio questa proposta che abbiamo 
chiamato  “Le 6 eSSe”. Ci è capitato spesso di vedere in frazione un Signore che, portando a passeggio il cane 
ha con sé un sacchetto per raccogliere eventuali bottiglie, cartacce, plastica. 
Sappiamo che in paese  altre persone si comportano analogamente ed è 
veramente ammirevole. Lo fanno in “silenzio” insegnandoci che l’ambiente 
è un bene da tutelare ed è un compito per ciascuno di noi. Per questo 
abbiamo pensato di “attrezzare” alcuni punti con un contenitore di 
sacchetti e un cestino con la locandina “Le 6 eSSe ”:Stai passeggiando? 
Speri in un mondo più pulito? Se vuoi prendi un sacchetto di recupero per 
raccogliere plastica, carta, vetro,ecc… Se non puoi differenziarlo a casa 
lascia il sacchetto nell’apposito contenitore, ci penseremo noi a 
differenziarlo. Se non vuoi o non puoi farlo va bene lo stesso, Siamo certi 
che non sporcherai l’ambiente!  
Noi abbiamo “attrezzato” due punti : uno in Casà alto, dove si imbocca il 
sentiero S4, l’altro dalla pensilina in Casà basso. Un modo semplice, poco 
impegnativo che ci richiama ad una maggiore attenzione al nostro 
territorio. Ciascuno di noi può proporlo nel luogo in cui vive. 
 
 
 
5 APRILE 2019 INAUGURAZIONE DELL’OPERA “FRAMMENTI” DI VALERIO BERRUTI 

 
Venerdì 5 Aprile si è tenuta la presentazione 
dell’opera che ha nascosto ed arricchito il muro di 
cemento armato di Via Regina Margherita  nel centro 
storico di Villa. 
Un’opera di valore che non potrà far altro che attirare 
curiosi, turisti e chiunque abbia voglia di scoprire le 
bellezze delle nostre colline. 
Il poeta Filippo Bessone, Luca Occelli, Paolo 
Furibondo e il visual artist Andrea Bisconti hanno reso 
indimenticabile l'inaugurazione con la proiezioni di immagini (video 
mapping) che hanno lasciato i presenti a bocca aperta. 
Presenti  l’artista Valerio Berruti e la Fondazione Cassa di Risparmio di 

Cuneo, oltre a rappresentanti di altri Comuni di Langa e Roero, esponenti del mondo della cultura e 
produttivo. L’evento ha avuto vasta eco e spazio sui mezzi di comunicazione locali e nazionali. Si coglie 
l’occasione per ringraziare la Cantina Nota di Monticello d’Alba e Gianni Gagliardo di La Morra. 
Il Comune, la Proloco ed il Team PFF ringraziano i cittadini per la numerosa partecipazione. 
 
 
DIAMO I NUMERI: BILANCIO 2018 e RIFIUTI  

BILANCIO 
 
Il 18 Marzo 2019 il Consiglio comunale ha approvato il Rendiconto dell’esercizio finanziario 2018. 
Il Risultato di Amministrazione (il più alto degli ultimi cinque anni) si è attestato a 203.099 euro. 
Gli equilibri economico-finanziari di parte corrente e di parte capitale sono risultati ampiamente positivi; le 
entrate tributarie sono state pari a 1.254.657,99 (in leggera crescita rispetto all’anno precedente) mentre le 

https://www.facebook.com/filippo.bessone.9?__tn__=K-R&eid=ARDG1SF0YqHBihjp8wwVgLJtKQD1lzStJm35ymkR7YTtxTAM-VtmbgczzsjjQ0vqc_-Pe5XEDA3RA5pk&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARBmebXvmnb1ehDaG_n0rnh6HxYYIu385Qb3ndogHuwlNjXnXtekiqp2Dj3w87QHhNCGQFxIaOwKjBAaVSchFjiejM4Lma6PWn9rYDYaGCZzq8fw3t3_iKAcFe4zIJ4poQmY9X793Byt3PkuzLUQnYZFKf4iVh9LKF9iQN9XIzREt5m5oOpbkAJSwR4MK661MLzxZaXAAHzu6WsNxQ
https://www.facebook.com/profile.php?id=100008315624985&__tn__=K-R&eid=ARD1HgbavCC1D6kHtHXnywwesG8738ZABvxE5CsOHiDbrcqOvm7gCGWbU4te5W_yfDko8wz6h-LiqUQ1&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARBmebXvmnb1ehDaG_n0rnh6HxYYIu385Qb3ndogHuwlNjXnXtekiqp2Dj3w87QHhNCGQFxIaOwKjBAaVSchFjiejM4Lma6PWn9rYDYaGCZzq8fw3t3_iKAcFe4zIJ4poQmY9X793Byt3PkuzLUQnYZFKf4iVh9LKF9iQN9XIzREt5m5oOpbkAJSwR4MK661MLzxZaXAAHzu6WsNxQ
https://www.facebook.com/profile.php?id=100008315624985&__tn__=K-R&eid=ARD1HgbavCC1D6kHtHXnywwesG8738ZABvxE5CsOHiDbrcqOvm7gCGWbU4te5W_yfDko8wz6h-LiqUQ1&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARBmebXvmnb1ehDaG_n0rnh6HxYYIu385Qb3ndogHuwlNjXnXtekiqp2Dj3w87QHhNCGQFxIaOwKjBAaVSchFjiejM4Lma6PWn9rYDYaGCZzq8fw3t3_iKAcFe4zIJ4poQmY9X793Byt3PkuzLUQnYZFKf4iVh9LKF9iQN9XIzREt5m5oOpbkAJSwR4MK661MLzxZaXAAHzu6WsNxQ
https://www.facebook.com/bisconti.andrea?__tn__=K-R&eid=ARCnTrSznhCbRgCA2wjV2oHYCRUy3oLTOEzFyi_4VnWGULDf-am9PnKsV3Br9UnGHGLdP8C9UlHr3M_K&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARBmebXvmnb1ehDaG_n0rnh6HxYYIu385Qb3ndogHuwlNjXnXtekiqp2Dj3w87QHhNCGQFxIaOwKjBAaVSchFjiejM4Lma6PWn9rYDYaGCZzq8fw3t3_iKAcFe4zIJ4poQmY9X793Byt3PkuzLUQnYZFKf4iVh9LKF9iQN9XIzREt5m5oOpbkAJSwR4MK661MLzxZaXAAHzu6WsNxQ


spese correnti sono state pari a 1.226.477,09 (anche esse in leggera crescita rispetto al minimo storico 
registrato nell’esercizio precedente). 
E’ diminuito l’indebitamento finanziario (è in costante e rapido calo dal 2014) ed è sensibilmente migliorato 
il saldo di cassa, che al 31.12.2018 era pari a 785.935,21 euro. 
Anche l’indicatore relativo alla tempestività dei pagamenti risulta in miglioramento: nel 2018 il Comune di 
Monticello d’Alba ha mediamente pagato i fornitori 18 giorni prima della scadenza contrattuale. 
I risultati sopra elencati sono stati ottenuti migliorando ed ottimizzando la spesa e presidiando 
sistematicamente i costi. Sono ancor più rilevanti se si considera che anche nel 2018 i trasferimenti dallo 
Stato (cd. Fondo di Solidarietà) hanno registrato un ulteriore taglio (319 mila euro nel 2016, 340,5 mila euro 
nel 2017, 296.665 euro nel 2018). 
Il Rendiconto 2018 è anche l’occasione per qualche considerazione di fine mandato. 
Nel quinquennio 2014-2018 il Comune di Monticello d’Alba ha ridotto la spesa corrente cumulata di 675.000 
euro rispetto al quinquennio precedente. 
Nei risparmi di spesa merita la notazione che Sindaco e Consiglieri di Maggioranza hanno rinunciato in 
costanza di mandato all’indennità di carica. 
L’indebitamento finanziario complessivo (Titolo IV e V e rateale Enel Sole) è passato da circa 2.100.000 a 
1.312.000 euro.  
A partire dal prossimo anno e per opere rilevanti sarà possibile nuovamente contrarre mutui con la Cassa 
Depositi e Prestiti senza alterare gli equilibri di bilancio. 
L’importo medio pro capite della Tassa Rifiuti è sceso dai 98,95 euro del 2014 ai 95,76 del 2018. Tale importo 
è destinato a scendere ulteriormente nel 2019 toccando il minimo degli ultimi dieci anni, grazie ai 
comportamenti virtuosi del cittadini monticellesi che hanno differenziato oculatamente e sistematicamente 
nel corso del 2018. 
 
 
RACCOLTA RIFIUTI E DIFFERENZIATA 
 
Nell’ambito del servizio di raccolta e smaltimento dei rifiuti si 
segnalano gli ottimi risultati raggiunti grazie all’approvazione 
del nuovo Regolamento di igiene urbana, che ha previsto 
l’adozione del sacchetto conforme (viola/arancione). Il 
Comune di Monticello d’Alba ha registrato dal punto di vista 
dei rifiuti inviati allo smaltimento (rifiuto indifferenziato) una 
diminuzione pari al 37% ed un aumento delle raccolte 
differenziate pari al 18%. I rifiuti indifferenziati pro capite 
sono scesi da 168,14 kg a 109,68 kg. 
Un risultato davvero importante che ci pone ai vertici tra i paesi del Roero. A tal proposito il Presidente del 
COABSER in data 11.02.2019 ha indirizzato una lettera al Sindaco di Monticello, della quale si riporta un 
breve stralcio: “…Sono numeri davvero importanti, soprattutto se si pensa che simili dati in così poco 
tempo sul nostro territorio non si erano mai registrati prima d’ora. Per questo mi sento in dovere 
innanzitutto di complimentarmi con te e la Tua Amministrazione: avete avuto il coraggio di scegliere un 
percorso non semplice e lo avete mantenuto nonostante le difficoltà e le incomprensioni che talvolta 
avete riscontrato in questi mesi…” 
Tutto ciò ha portato, rispetto al l’anno 2018, ad una diminuzione dei costi contenuti nel Piano Finanziario (-
10,61%). 
Si avvisa la cittadinanza che nel mese di maggio verranno recapitati gli avvisi di pagamento TARI – tassa 
rifiuti suddivisi in due rate con scadenza 17.06.2019 e 16.12.2019. 
Nella tabella contenuta sulla bolletta saranno riportati sia i conteggi relativi alla tassa dell’anno 2019 che il 
conguaglio delle somme maggiormente versate nell’anno 2018. L’indicazione della somma a conguaglio 
verrà riportata in un’apposita riga della tabella con segno (-). 
Per tutti i contribuenti che hanno effettuato delle volture all’intestatario della bolletta,le somme 
magiormente versate nell’anno 2018 saranno invece riportate nella colonna “varie/conguaglio con segno(-). 
 



 
 
NOTIZIE FLASH 
 
- DISERBO ERBE INFESTANTI 
 

A partire da quest’anno il Comune di Monticello d’Alba, in via sperimentale, ha introdotto l’uso di diserbanti 
di origine naturale, in luogo di quelli chimici a base di glifosato. 
Un aiuto all’ecosistema in cui viviamo. 
 
- SISTEMAZIONE MURO VIA BRA (VILLA) 

 
 
 
 
A breve inizieranno i lavori di ripristino del primo tratto del muro posto alla 
confluenza di via Sommariva Perno e Via Bra. L’intervento sarà a cura della ditta 
“Olivero Maurizio”.  
Un altro piccolo intervento volto a migliorare il decoro del nostro centro 
storico. 
 
 
 
 

   
Facciata del palazzo comunale – Intervento di illuminazione esterno 
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